

SORGUES

Halloween et sports vont occuper les enfants du centre de loisirs

Vacance de la Toussaint oblige, le centre de loisirs a monté un programme autour d'Halloween. Les enfants auront de quoi s'occuper, selon leur tranche d'âge.

À partir de lundi 21 octobre jusqu'au jeudi 31 octobre, les enfants de 3 ans et plus sont attendus au centre d'animation socio-éducative de la Ville de Sorgues (Casevs).

L'équipe d'animateurs leur a concocté un beau programme d'activités ayant pour objectifs de développer les partenariats en participant à un projet commun avec l'association Li Galapian qui propose la soirée de la grande trouille, jeudi 31 octobre, de 18 h 30 à 22 h 30, au château Parnard.

Beaucoup d'amusement

en perspective sur ce centre de loisirs très apprécié des enfants et des familles.

La ville de Sorgues veille au bien-être des enfants grâce à une équipe d'animation qualifiée et expérimentée. Les enfants évoluent en petits groupes par tranches d'âge.

■ L'univers d'Halloween au programme

Les 3 à 4 ans découvriront l'univers d'Halloween, un bon moyen pour appréhender ses peurs ! Confection d'une guirlande citrouille d'une sorcière, d'un fantôme, peinture de la fresque des sorcières, sculpture d'une citrouille, et d'autres activités.

Les 4 à 6 ans découvriront l'univers des sorcières avec la confection d'un chaudron géant, d'une boîte à bonbons monstre, d'une araignée bonbon, des décors

pour la soirée de la grande trouille, etc.

Les 6 à 8 ans découvriront les symboles d'Halloween avec la confection de chauve-souris, d'une araignée et de sa toile, d'un vampire, ... Les 8 ans et plus seront également sensibilisés au projet commun avec la confection des décors, de crânes, de squelettes en plâtre, etc.

■ Du sport en coopération

Pour les 6 ans et plus, un atelier sportif sera également organisé avec pour objectifs de participer à un jeu de coopération, apprendre à respecter les règles du jeu et accepter la défaite, s'initier à une discipline sportive par le jeu.

Du lundi 21 octobre au vendredi 25 octobre, initiation au basket-ball par le jeu et, du lundi 28 au jeudi



Nadia Mezatni est la directrice du centre de loisirs de la ville.

31 octobre, initiation au badminton.

Les enfants inscrits à l'atelier sportif doivent s'engager à participer toute la semaine aux activités sportives du matin et de l'après-midi. (lundi 21 octo-

bre, sortie 8-10 ans, mardi 22 octobre sortie 10 ans et plus et mardi 29 octobre sortie 6-8 ans).

Ces activités seront ponctuées de sorties à la piscine, à Abracadabra, au cinéma, etc.